
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 25.06.2018

Top 6 Einwohnerfragestunde

  
Frau Subat aus Questin meldet sich zu Wort und fragt nach dem Ergebnis der Orts-
teilbesichtigung vom 25. Mai 2018.

Herr Prahler gibt zur Kenntnis, dass darüber ein Protokoll vorliegt.
Im Einzelnen informiert der Bürgermeister über:

 Den Breitbandausbau, dass der Kreistag in der letzten Woche einen Be-
schluss gefasst hat, welcher Dienstleister den Zuschlag für den Breitbandaus-
bau erhält, dieser dann auch entscheidet wann und wo der Ausbau zuerst 
stattfindet. Die Stadtverwaltung selbst, hat keinen Einfluss darauf.

 Zuwegung nach Questin
 Nahbus, wie funktioniert neues Konzept
 Questin nicht als Windeignungsgebiet ausgewiesen

Weiterhin macht Frau Subat darauf aufmerksam, dass der Weg nach Questin sehr 
holprig und eng ist, Fußgänger müssen bei Autoverkehr auf dem Randstreifen lau-
fen, der mit hohen Brennnesseln bewachsen ist. 
Die Landwirte, die die Felder hier bewirtschaften, betreiben seit Jahren Monokultur 
mit Mais. Durch diese doch sehr hoch wachsende Pflanze ist die Sicht auf darin ver-
weilende Wildtiere stark eingeschränkt. Hier besteht sehr hoher Wildwechsel. Kön-
nen die Landwirte angesprochen werden, hier Schonflächen mit breiterem Abstand 
zur Fahrbahn anzulegen?

Frau Ertel aus Questin ergreift das Wort und äußert sich zum Thema Internetver-
fügbarkeit in ihrem Ortsteil. In der Zeitung hätte gestanden, dass in Questin min-
destens 30 Mbit Download-Rate Internet zur Verfügung stehen würden, dies ist laut 
ihrer Aussage nicht wahr.
Frau Ertel möchte sich einen Home-Arbeitsplatz einrichten und benötigt hierfür 
schnelles Internet.
Der Weg Questin Richtung Börzow ist nicht von der GER beschnitten worden. 

Herr Prahler antwortet, dass der Weg mit in den Pflegeplan aufgenommen wird. 
Der Breitbandausbau ist abhängig vom Dienstleister und er kann als Bürgermeister 
hier keinen Einfluss nehmen.  
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